

# Ángelo Soul se presenta con "Profesor sin jefe"

**El artista nacional también comentará sus experiencias en Tarapacá en su presentación este viernes.**

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

**D**e profesor a comediante, Ángel "Soul", Castro, actualmente está dedicado cien por ciento a realizar sus stand-up, tras ser despedido como docente en el 2023. El comediante se presentará este viernes 16 de mayo a las 21 horas en el Casino Dreams de Iquique, con su espectáculo "Profesor sin jefe".

Ángelo comenta que su presentación es para todo público, "show que está orientado a todo tipo de público, la verdad, no es como exclusivo para profesores ni nada. Relata un poco mi historia, de cómo llegué a trabajar como profe, a estudiar pedagogía. Y lo que observo, como de los colegios particulares que me ha tocado trabajar o municipales. Los diferentes tipos de profes. Básicamente es la vivencia de un profe con relatos que también incluyen otras cosas, como parejas. Hablar de mi vida personal un poquito, de mi familia, todo con chistes".



CEDIDA

ÁNGELO SOUL REALIZA, A TRAVÉS DEL HUMOR, UNA CRÍTICA DEL SISTEMA EDUCATIVO.

El artista inicio su carrera de comediante en el 2018, pero recuerda que en el 2023 cuando fue despedido como profesor decidió dedicarse cien por ciento al humor, "básicamente tuve estos problemas porque me despidieron generalmente por los videos. Como que no era compatible el perfil que querían siempre un profe un poco más serio. Entonces como que me empecé a generar consecuencias negativas al final".

Ángelo Soul también realiza una crítica al actual sistema de educación y como los profesores tienen que enfrentar muchas veces ser evaluados por una persona que nunca ha realizado clases.

## 16

**mayo,** Ángel Soul estará en Iquique presentándose en el Casino Dreams a las 21 horas

### TARAPACÁ

Ángelo adelanta que también va a abordar temas de la región, basándose en su experiencia en Tarapacá, ya que ha estado en otras oportunidades realizando presentaciones.

"Tengo cositas de Iquique, porque las veces que los visité, me aportaron con harta idea. La vez pasada que fui, fue cercano a Navidad, entonces me

tocó ver los viejos pascueros por todos lados. Voy a meter mucho humor local, por decirlo así, para que la gente de allá también se sienta identificada", comentó.

Además, en su presentación podrá mencionar, la costanera iquiqueña, su experiencia en la comuna de Pozo Almonte, como también el haber estado en un local tradicional de la bohemia iquiqueña.

El artista nacional destacó la idiosincrasia del iquiqueño y como respetan las tradiciones de los pueblos originarios y que eso lo noto como algo tan natural, no como situaciones forzadas que se dan en el resto del país como si fueran modas. ✨